



# 木場小だより

教育目標：自ら学び、心豊かでたくましく 未来の創り手となる児童の育成



令和7年11月28日

発行

校長 吉田 亜紀

木場小キャラクターキバシカ

## 全校集会 「ねじまきタイム」振り返り(11/5)

10月から全校で頑張っている「ねじまきタイム」。クラスごとに10月の振り返りと11月に頑張ることを発表しました。一人ひとりが自分の考えをもち、交流することで学びを広げたり深めたりすることをみんなで頑張っています。



## 学校公開(授業参観・学校保健委員会・学級懇談会)(11/5)

1～3年、4～6年に分かれて、低学年集会と高学年集会を行いました。3年、6年が計画や運営を行い、各学年の学習の発表を行いました。国語科や生活科、総合的な学習の時間で学んだことを、クイズなどを入れたり、スライドの作り方を工夫したりしながらまとめたことをわかりやすく発表しました。学校保健委員会では、電子機器との付き合い方について、アンケート結果や動画視聴からグループで考える時間をもちました。学校医、学校歯科医の先生方からは専門的見地から助言をいただきました。後の学級懇談会においても、各家庭での使い方について情報交換し、家庭でのルールや使い方について考える良い機会となりました。



## 持久走大会(11/7)

すがすがしい秋晴れの中、木場潟にて持久走大会を行いました。1, 2年生は約800メートル、3, 4年生は約1400メートル、5, 6年生は約2キロメートルを走りました。走る前は、緊張の面持ちで、表情が硬かったですが、スタートすると、一斉に走り出し、一生懸命走る姿が見られました。ゴールでは、やり切った顔、くやしそうな顔など、いろいろな表情が見られましたが、みんなが自分の力を出し切って最後まで頑張ったことがよくわかりました。また、木場潟の景色を眺めながら、安全に走ることができることの有難さを改めて感じました。応援してくださった、保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

